



Breite Auswahl im Gemeindehaus

Tische voller Kinderspielzeug und gut erhaltener Kinderkleidung: Den Schnäppchenjägern, die beim Basar im Gemeindehaus der Kreuzkirche stöberten, bot sich eine breite Auswahl an Angeboten rund ums Kind. Der Flohmarkt wurde gut besucht: Auf zwei Etagen stöberten zahlreiche Schnäppchenjäger in dem breit

gefächerten Sortiment. Martina Linnepe, Katja Budde-Sprecher, Heike Rath und Andrea Simon hätten den Basar vorbereitet. Der Erlös kommt dem Förderverein zugute und soll für die Kinder- und Jugendarbeit in der Gemeinde bestimmt sein. Am 24. Oktober findet im Gemeindehaus der Kreuzkirche ein Second-

Hand-Modemarkt für Erwachsenenkleidung und Accessoires statt. Anmeldungen werden ab dem 12. Oktober entgegengenommen. Nähere Informationen gibt es unter www.kreuzkirche-online.de. Der nächste Kinderkleider-Flohmarkt findet am 6. Februar 2016 statt. ■ CG/Foto: Gregoire



Letzter Bücherbasar der Kreuzkirche

Zum letzten Mal konnten Leseratten am Samstag im großen Angebot des Bücherbasares im alten Gemeindehaus der Kreuzkirche stöbern. Nach dem ersten Andrang am Vormittag nutzten auch noch viele Besucher des am Nachmittag im neuen Gemeindehaus stattfindenden Kinderkleiderbasares, die Gele-

genheit, um nach zum Teil längst vergriffenen Schätzen, Sachbüchern zu verschiedenen Themen, Klassikern und Romanen zu stöbern. Bei der großen Auswahl unter anderem an Jugendliteratur wurde manche Kindheitserinnerung wach. Da die endgültige Schließung des Gemeindehauses bevorsteht, beendet Olaf

Abraham den Bücherbasar. Ein großer Teil der bis jetzt nicht verkauften Bücher, wird nun wohl aus Platzmangel entsorgt. Allerdings gibt es im neuen Gemeindehaus mit „lesbar“ ein neues Angebot für Leseratten. Außerdem sind weiterhin Buchbestellungen möglich. ■ gör/Foto: Görlitzer